



Pleno de victorias para el “GoalBall Navarra” en la primera jornada de la Liga Nacional de Goalball de Segunda División masculina

El conjunto navarro ha sumado cuatro victorias en los cuatro partidos que ha disputado este fin de semana en el Pabellón Azpilagaña de Pamplona

El **pabellón Azpilagaña de Pamplona** ha acogido este fin de semana la primera jornada de **Segunda División masculina de la Liga Nacional de Goalball** en la que participa el conjunto navarro del “Goalball Navarra”. Había ilusión, ganas, pero, sobre todo, un compromiso por satisfacer a los aficionados a este espectacular deporte.

El Goalball es el único deporte paralímpico creado específicamente para personas ciegas y con discapacidad visual, en el que participan dos equipos de tres jugadores cada uno. La liga está organizada por la Federación Española de Deportes para Ciegos.

Los equipos participantes disputan una liga a una sola vuelta, tras la que los dos primeros equipos ascenderán a Primera División la temporada que viene. Por su parte, los cuatro últimos descenderán y deberán buscar su clasificación para la siguiente edición en esta misma categoría.

En esta primera jornada, los diez conjuntos que integran la Segunda División han sido agrupados en dos sedes, disputando los encuentros en el CRE de Madrid los conjuntos de **Alicante, Ciudad Real, Málaga, Valencia y Vigoalball**; y en el Polideportivo Azpilagaña de Pamplona se han enfrentado **Barcelona, Hamaika Bilbao, Hamaika Vitoria, GoalBall Navarra y Zaragoza**.

La fase final se disputará en el mes de junio en Madrid y será el momento de certificar la permanencia del GoalBall Navarra en Segunda División o, quizás, de lograr el ansiado ascenso a Primera División, la máxima categoría de este deporte.

Ha sido la primera vez que Pamplona ha acogido oficialmente una jornada de la Liga Nacional de Goalball de Segunda División masculina. En la jornada sabatina, los resultados fueron los siguientes.



- Navarra 16 - Hamaika Vitoria 6
- Hamaika Bilbao 14- Zaragoza 4
- Barcelona 6 - Navarra 8
- Hamaika Vitoria 13 - Hamaika Bilbao 10
- Zaragoza 6 - Barcelona 11

Los cinco últimos partidos de esta primera jornada se disputaron el domingo por la mañana en Azpilagaña, deparando los siguientes resultados:

- Zaragoza 3 - Hamaika Vitoria 11
- Barcelona 8 – Hamaika Bilbao 7
- Navarra 9 - Zaragoza 3
- Hamaika Vitoria 6 – Barcelona 3
- Hamaika Bilbao 8 – Navarra 10

Una vez finaliza la jornada tuvo lugar la entrega de regalos a todos los equipos participantes. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Pamplona, Fernando Aranguren, se encargó de ello en una jornada en que la hay que destacar, además del alto nivel deportivo de los participantes, a todos los patrocinadores, organizadores y colaboradores que han posibilitado que el espectáculo del GoalBall haya llegado a Pamplona por primera vez en su historia.